



## Worber Jugendrat: 10-Jahr-Jubiläum

**M**it einem Jubiläumsakt und einer Musikknacht im Bärensaal hat der Worber Jugendrat sein zehnjähriges Bestehen gefeiert. Gemeinderat Jonathan Gimmel (SP) dankte in seiner Jubiläumsrede für das grosse Engagement aller Jugendrätinnen und Jugendräte in den letzten zehn Jahren. Gimmel sagte, der Worber Jugendrat habe für die ganze Schweiz Modellcharakter. Nirgends sonst hätten Jugendliche derart weitgehende parlamentarische Rechte. Auch mit schwierigen Start-Rahmenbedingungen sei der Jugendrat eine grosse Erfolgsgeschichte. Dank dem Jugendrat hätten sich in den vergangenen 10 Jahren Dutzende von Jugendlichen intensiv mit sich, ihrer Umwelt und der Worber Gesellschaft auseinandergesetzt.

WoPo